

いい顔いい声いい動き

鹿島市立明倫小学校 学校便り 令和2年 6月22日 第11号 文貴 大川内加代子

大規模改修工事②

今年度から、4年間かけて行われる大規模改修工事についてお知らせとお願いをいたします。 新型コロナウイルスの影響で、工事期間等がなかなか決まらず、急なお知らせになったことをまずも ってお詫びいたします。

昨年度の話し合いでは、夏休みを中心に工事を行っていただく予定でした。しかし、新型コロナウイルスの影響で夏休みが短くなり、工事関係者の皆様はじめ多方面の皆様にご迷惑をおかけしています。

6月19日にお配りしましたプリントでお知らせしましたように、工事の関係で、6月20日(土)から、玄関前の藤棚より先は駐車ができません。ご迷惑をおかけし大変申し訳ありません。

また、大規模改修に伴う引っ越し作業を、7月5日(日)14:00からお願い致します。工事の関係で急なお願いになり大変心苦しく思っています。暑い中での作業となりますので、引っ越し作業がスムーズにいき短時間で終わるように、現在、職員で下準備を頑張っています。ご協力いただける方は、ご参加の程、どうぞよろしくお願いします。お願いばかりで本当に申し訳ありません。

よく学び、よく遊べ

明倫っ子は、元気に外で遊ぶ子どもが多いなあと感心しています。昔から、「よく学び、よく遊べ」と言われています。子ども達は、遊びの中で、友だちとの関わり方やルールを守ることの大切など、生きていく上で重要なことを多々学びます。それと共に運動機能が発達し、体が丈夫になります。長年、子ども達と生活を共にしてきましたが、遊ぶことの大切さを実感しています。

下の写真は、6月17日(水)の昼休みの写真です。たくさんの子ども達が、運動場で友だちと楽しそうに遊んでいます。その姿を見るのは、私の楽しみの一つです。これからも、よく学び、よく遊ぶ明倫っ子でいてほしいと思います。





なお、明倫っ子は、昼休みが終わると、全速力で運動場を走り教室に戻ります。その姿に感心しました。素晴らしい明倫っ子です。